

Das Tagebuch von mArtin...



14. Oktober 2021 19:40 Uhr

Heute ist es ein Foto von Gestern. Leider wieder nur mit der miesen, alten Handy-Kamera gemacht. Es wäre natürlich viel besser gewesen, hätte ich meine gute Kamera dabei gehabt - so muss ich mich eben damit abfinden, dass es nicht ganz so wurde, wie gedacht. Man kennt ja diese Fotos von Autos nach Unfällen, die völlig zerschrottet in der Landschaft stecken. Genau so ein Foto hatte ich vor Augen als ich Gestern die Tour zum See machte.

Offenbar hat da jemand etwas vergessen...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

15. 10. 2021 - 07:57 Uhr

MU

Benzin ausgegangen!

15. 10. 2021 - 10:03 Uhr

mArtin

:-) :-) :-)

15. 10. 2021 - 10:06 Uhr

fxn

ein liebes Auto. Der oder Die Kleine wird traurig sein.

15. 10. 2021 - 10:10 Uhr

mArtin

Ich glaube, er/sie hat es dort wirklich nur »geparkt«. Das wird sicher wieder abgeholt...